

# XPOS

## Danrem 083/Bdj menghadiri Apel Gelar Pasukan "Operasi Puri Agung Tahun 2024" untuk Menyambut World Water Forum ke-10 di Bali

Achmad Sarjono - [JATIM.XPOS.CO.ID](http://JATIM.XPOS.CO.ID)

May 15, 2024 - 14:26



BANYUWANGI - Komandan Korem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P., M.Sos, turut hadir dalam apel gelar pasukan satuan tugas pengamanan "Operasi Puri Agung Tahun 2024" di Lapangan Parkir Pelabuhan Tanjung Wangi Kecamatan Kalipuro, Kabupaten Banyuwangi pada hari Rabu, 15 Mei 2024.

Apel tersebut bertujuan untuk mengamankan acara World Water Forum ke-10 yang akan diselenggarakan di Bali, dipimpin oleh Irjen Pol Imam Sugianto, M.Si (Kapolda Jatim).

Dalam amanatnya, Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto, M.Si menyampaikan bahwa acara tersebut dihadiri oleh sekitar 33 negara dengan tema "Air untuk Kemakmuran Bersama".

Kapolda juga menekankan pentingnya koordinasi antara berbagai pihak terutama dalam bidang keamanan, mengingat situasi politik global yang masih bergejolak serta isu-isu lingkungan dan gangguan kamtibmas yang perlu menjadi perhatian.

Lebih lanjut, wilayah Jawa Timur yang berbatasan langsung dengan Bali menjadi fokus utama dalam mengamankan acara tersebut. Di Banyuwangi sendiri, terdapat obyek vital seperti Gardu Induk PLN dan kabel bawah laut Kalipuro serta 10 pelabuhan rakyat yang akan dilakukan penyekatan terhadap penumpang yang akan melalui pelabuhan ASDP.

Operasi Puri Agung 2024 direncanakan akan dilaksanakan selama 10 hari mulai tanggal 17 hingga 26 Mei 2024 dengan melibatkan sekitar 890 personel, dengan harapan dapat menjaga kondusifitas wilayah Jawa Timur dengan baik. Tutup Kapolda.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P, M.Sos, yang turut hadir dalam giat tersebut menekankan pentingnya persiapan yang matang untuk menjaga keamanan dan kelancaran pelaksanaan World Water Forum ke-10. "Kehadiran kami di sini adalah bukti komitmen kita dalam mendukung kesuksesan acara internasional tersebut. "Mari kita laksanakan tugas kita dengan penuh dedikasi dan profesionalisme," kata Kolonel Inf Setyo Wibowo. (Penrem 083/Bdj)